
旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。
本年も昨年に引き続き、皆様方のご要望にお応えできるよう

迅速、且つ、的確な対応を心がけて参りますので、より一層の
ご愛顧とご指導ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。

昨年は世界経済のグローバル化が進む中で、我々を取り巻く
環境はますます予断を許さない状況になっております。自動車
業界ではCASE ＝「コネクティッド化」「自動運転化」「シェ
ア」「電動化」という新しい潮流が出来つつありますが、例に
もれず我々の業界もこの流れに乗らなければなりません。

また、日本の国内だけをみても老朽化するインフラ、雇用の
ミスマッチ、教育問題、社会保障、安全安全保障の問題など、
難問が山積しておりますが、まずはこうして無事に新しい年を
迎えることができたことを感謝する気持ちだけは、毎年大切に
したいと思っております。

今年は攻めに転じ、より多くの明るい話題を共有できるよ
う、社員一丸となって取り組んで参りたいと思っております。

今一度、皆様方に更なるご協力をお願いいたしまして、新年
のご挨拶とさせて頂きます。

緑川工場 高森信行が、令和1年12月31日を
もちまして退職致しました。在職中賜りまし

た、皆様のご指導ご鞭撻、ご愛顧に、心より感謝申し上げます。
後任として本社商品管理課より、大林博昭が工場に異動致しました。

引き続き、ご指導ご鞭撻、ご愛顧の程宜しくお願い申し上げます。

ご利用頂きありがとうございます。本年もよろしくお願い致します。

あらためまして、新年のお慶びを申し
上げます。本年もお気楽な内容を中心とし
て、時にはビシッと真面目にお役に立てる
内容で、このキタグチをお届け致します。
何卒宜しくお願い申し上げます。

皆様の一年が健やかでありますよう、
心よりお祈り申し上げます。 （黒鶴）
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ファンタスティック︕な紅葉ばかり。2年前、この美しさにヤラれて、⼭歩きを始めました。
▼リンドウ。オマケです。

肋骨を痛める等、諸事情
で山歩が出来ておりません
が、軽く森を散策した結果、
美しい紅葉に出会う事が出来
ました。バッテリーがなくな
るほど写真を撮った中から、
ごく一部ですが、森の紅葉を
ご覧下さい。

◀森の中を流れる筑後川の源流。散策路は⽔の流れる⾳が
響き渡り、頭上からは陽の光を浴びた⽊の葉のシャワーが降り
注ぎます。マイナスイオンの宝庫、それが、清流の森︕︕

11月、リサイクルパーツの貿易国フィリピンへ視察に行ってきました。
先ずはフィリピンという国についての基本情報を・・・。

・福岡空港から飛行機でおよそ3時間。・人口はおよそ10,700万人。
・7,000以上の島で構成される島国。・首都はマニラ。・時差は1時間。
・公用語はフィリピノ語と英語。・ASEAN唯一のキリスト教国。
・主要産業は農林水産業だが、最近ではサービス業が急成長中。
・交通環境はバスやジープ改乗り合いタクシー等での移動が一般的で、

都心部では時間帯関係なく、熊本市より渋滞する。

右上段へつづく︕↗

フィリピン珍道中視察のつづき♪ 業務に活かすこと。基本情報から自動車の量
は多いと推測できますが、それ以外は不透明という状況でテイクオフ！

←予定通りの時刻でマニラ入り。初日はホテ
ルに入るだけでしたが、↓情報通りの渋滞。

何処ででも乗ってるだけで
も、渋滞は疲れます。現地の人は慣れっこのようでしたけど・・・。

翌日からはパーツ専門店を中心に本格的に視察を開始しました。
フィリピンでは、自動車を半永久的に修理をしながら使用するため、

リサイクルパーツの需要はあるそうですが、供給が追い付いていないと
のこと。中でもエンジンは最たるもので、タクサンホシイ！と声が上が
りました。

他にも、電装品は日本製の信頼度が高く、タイやインド製の自動車も
多く走る中、互換性のあるものは日本製への交換を希望するケースが多
いそうです。そんな情報に我々からはへぇ～！ほぉ～！という驚きの声
が上がりました(笑)。更に、たくさんの情報を仕入れることが出来まし
たが、そろそろスペースがなくなってきました・・・まとめます！！

今回は国外視察での情報収集ではありましたが、お客様の生の声を大
切にしてニーズに応えることは、私たちにとっては重要な使命です。仕
入れた情報を活かすことは勿論、その情報を仕入れる術も更に磨きをか
け、国内外問わず、皆様のお役に立てるよう張り切って参ります！！

まとまったのでしょうか・・・とりあえず最後に、補足的一言を。
『思った以上にマニラは都会でご飯も美味しい♡』以上ですm(_ _)m

北岡恵幸

・・・というアジアの国です。今回の視察目的は、リサイクルパーツ
のマーケット現状を観察し実態を把握、今後の

街角CoolBoy︕

旧年中は大変お世話になりました。本年も何卒宜しくお願い申し上げます。


